



## Premieren-Sieg für Nico Bastian

**Stuttgart, 26. März 2018** – Mit einem Klassensieg startet Profi-Rennfahrer Nico Bastian perfekt in die Motorsport-Saison 2018. Mit dem BLACK FALCON Team IDENTICA sicherte sich Bastian beim ersten VLN-Lauf den weltweit ersten Sieg eines Mercedes-AMG GT4 im Einsatz eines Kundenteams.

Nach einem bereits ausgiebigen Test- und Vorbereitungsprogramm ging es am vergangenen Samstag endlich los: Auf der legendären Nürburgring-Nordschleife wurde bei frühlingshaften Temperaturen der erste Lauf zur VLN Langstreckenmeisterschaft ausgetragen. Nico Bastian ging für das BLACK FALCON Team IDENTICA auf einem neuen Mercedes-AMG GT4 gemeinsam mit seinen Teamkollegen Stefan Karg, Fidel Leib und Moritz Oberheim (alle GER) an den Start.

Im Qualifying war es Nico Bastian, der seinem Team mit dem zweiten Startplatz in der Klasse SP10 eine optimale Ausgangslage ermöglichte. Beim Start zum vierstündigen Langstreckenrennen konnte sich das Team aus allen Gefahren heraushalten und durch schnelle, konstante und vor allem fehlerfreie Runden die Führung übernehmen. Nach 27 Runden war es Schlussfahrer Nico Bastian, der die Führung souverän verwalten und somit den ersten Sieg weltweit für den Mercedes-AMG GT4 einfahren konnte.

Nach diesem Erfolg geht es als nächstes ins belgische Zolder zum Auftakt der Blancpain GT Series (7.-8. April).

Weitere Infos unter:

[www.nico-bastian.de](http://www.nico-bastian.de)

[www.facebook.com/nicobastianofficial/](https://www.facebook.com/nicobastianofficial/)

die **agentour**

